



2007 ~ 2008 年度
R I テーマ

ROTARY SHARES

ロータリーは分かちあいの心

国際ロータリー会長 ウィルフリッド J. ウィルキンソン(国籍・カナダ)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ トキ八別府店 7 F ばたんの間
TEL 23 - 1111
事務所 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 平野英壽	理事 梶田健治	役員 会長 森 宗明	副会長 平野英壽	幹事 大島由美子	会計 近藤賢司
" 村津忠久	" 河村貴雄	SA A 上妻 浩	直前会長 上妻 浩		
" 津末美代子	" 後藤孝弘				
" 後藤 隆					

VOL . 20 - 15
2007 年 10 月 23 日

第 887 回 例会

会報委員長 徳丸 一郎

点 鐘 12 : 30

体 操 自律神経強化体操

R S それでこそロータリー

唱 歌 あの町この町

B. G. M 「オーケストラで綴る
日本の愛唱歌」より
平城山
宵待草
ゴンドラの唄 他

ゲ ス ト 松本利恵子
(宍べっば海鮮市場 代表取締役)

ビジター 浦松傳 (別府北 R C)

出席報告 委員長 中島 澄人

本日の出席	会 員 総 数	22 名
	出 席 者	15 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	0 名
欠 席 数	出 席 率	68.18 %
	出 席 率	68.18 %
前々回の訂正	事後メイクアップ	3 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	0 名
	修 正 出 席 率	81.82 %

連 続 0 回
通 算 728 回 100 %

・メイクアップ

事前
事後 溝部、河村、赤嶺 (別府)
欠席 梶田、亀井、木村、溝部、津末、
後藤(孝)、高田

会長の時間 会長 森 宗明

「奉仕」と「寛容の精神」

クラブリーダーシッププランの冒頭に「ロータリー人はボランティアであり、通常は多忙な人々である」という言葉があります。ですが、私はそんなつもりはありません。

「奉仕」は英訳すると「SERVICE」です「BOLANTEER」ではありません。I SERVのSERVです。ボランティアでロータリークラブの会員はできません。

ボランティアに責任ある仕事、リスクの伴うような仕事はまかせないと思うのです。ロータリークラブには社会的責任と言うリスクがあります。やりかけたことを途中で投げ出すわけにはいきません。リスクがあるからリターンがあります。経験する、成長すると言ったような「得がたい代償」があるからロータリークラブにいるのです。ロータリークラブの会員にしか経験できないことをロータリークラブでやりたいと思います。



ロータリーの活動は単なる無償奉仕ではありません。手出しの奉仕です。手弁当どころの話ではありません。おまけに定款だの、細則だの、「決まり事」「ルール」まであります。

私は欲張りですからロータリーでなにかを身につけたいと思っています。経験からしか得られないもの、目に見えない、すぐには形にならない何かです。自分自身の中でもっとも奉仕する者でありたい、誰かと比べるのではない、自分が納得できる奉仕を心がけようと思います。

とりあえず会長をさせていただいている間は、クラブのために私にできることを精一杯やらせていただきます。

諸先輩から見れば、充分でないことは初めからわかっています。たいしたことはできませんが、精一杯頑張ることはお約束いたします。至らぬ点はロータリーの「寛容の精神」でお許し願います。ここで言う、「寛容の精神」ですが、私の好きな表現の一つです。これは「どうでもいいよ」ではありません。「まあいいよ充分じゃないけど一生懸命は伝わったよ、それくらいでよしとしよう」といったところでしょうか。

まずは「精一杯の奉仕」が「寛容の精神」を適用する一番の条件です。

クラブ協議会の為 同日18:30～ホテルニューツルタへ時間変更

豊後高田RC 10月30日(火)の例会は、職場例会の為 同日12:30～高田高校に場所変更

中津RC 10月31日(水)の例会は、定款第5条第1節(c)に基づき休会

別府北RC 10月31日(水)の例会は、バス旅行・家族例会の為 11月4日(日)7:30～佐賀県・呼子方面に日時・場所変更

5. 次週の予定(お間違えのない様ご注意ください。)

- ・10月30日(火)
「定款第5条第1節(C)に基づき休会」
- ・11月6日(火)
「杉谷卓紀ガバナー公式訪問例会」
* 時間・場所を変更して割烹旅館ゆめさきに於いて18:30より開催致します。
「会員コラム」鳴海淳郎会員

6. 本日の回覧

「杉谷卓紀ガバナー公式訪問例会」出・欠席

7. 本日の配布

- 『職業奉仕の沿革』
- 『職業奉仕の基本』
- 『職業奉仕活動について』

鳴海淳郎R情報委員長より

RI第2720地区 地区大会【予告】ご案内

幹事報告

幹事 大島由美子

- 職業奉仕月間・米山月間 -

1. 本日の内容

『職業活動表彰』

まつもと り え こ
松本利恵子氏

(有)べっぴ海鮮市場 代表取締役社長)

2. 本日のゲスト

まつもと り え こ
松本利恵子氏

(有)べっぴ海鮮市場 代表取締役社長)

3. お祝い

会員誕生日 河村貴雄会員(11月2日)

配偶者誕生日 亀井京子さん(10月21日)

* 記念品をお渡し致します。

4. 例会変更のお知らせ

別府RC 10月26日(金)の例会は、第3回

スマイルボックス

委員長 赤嶺 リサ

森会員

ゲストの松本利恵子様、ようこそいらっしゃいました。お忙しい中ありがとうございました。

先日の日曜日、日出クラブとのソフトボール練習試合参加の皆さん、お疲れ様でした。

平野会員

松本社長、ようこそいらしてくださいまして、ありがとうございます。今日はロータリークラブを楽しんでください。今後みんなであなたを待っています。

大島会員

ゲストの松本さん、「職業活動表彰」おめで

とうございます。

又、北RCの浦松さんようこそお越し下さいました。

高宮会員

先週の例会は母の33回忌の法要で休ませて頂きました。

鳴海会員

本日、職業活動表彰を受けられる松本利恵子さん、おめでとうございます。大変すばらしいです。

村津会員

先月25日の月見例会の時に、森会長がお話された「十三夜の月見」は今夜です。お天気も良さそうだし、みなさん是非とも忘れずに月見をして、片月見にならないようにして下さい。お酒を飲むか飲まないかは、ご自由に。今夜の「雲なきみ空」を祈ってスマイル。

上妻会員

松本さん、職業活動表彰おめでとうございます。ますますのご健闘をお祈りします。

河村会員

先週、火曜日の夜、ソフトボールの練習に参加しました。

翌日は東京出張でしたが筋肉痛でお尻はいたいやら足はガクガクするわで、往生しました。

近藤会員

一昨日、日出ロータリークラブとソフトボールの練習試合を行いました。出席者と数名の助っ人のおかげで良い試合が出来たことをお礼申し上げます。ただ、試合が終わった後、体中が痛くてマッサージを呼ばなければならない程、体が弱くなったものだと言感しました。皆さん、本大会はケガのないように楽しみましょう。

梅津会員

本日、職業活動表彰を受けられる松本利恵子さん、おめでとうございます。

又、ゲストの皆様、ようこそ別府中央ロータリーにおいて下さいました。

最後までどうぞごゆっくりいらして下さい。スマイル。

赤嶺会員

ゲストの松本様、本日は「職業活動表彰」おめでとうございます。これからも別府の為、頑張ってください。

そして、北RCの浦松様、ようこそおいで下

さいました。ごゆっくりなさって下さい。

私事ではありますが、11月1日ちは恒例チャリティーのイベントを致します。お時間がございましたらお越しお待ちしております。

職業活動表彰



まつもと りえこ
松本利恵子氏

(有)べっぷ海鮮市場
代表取締役社長)

有限会社 べっぷ海鮮市場

〒874-1022

大分県別府市大字鶴見127 - 1

Tel 0977-27-7366 Fax 0977-27-7367

mail kaisen-1@ctb.ne.jp

<http://www.rak2.jp/town/user/kaisen/>

設立・1998年(平成10年)8月5日

移転・2003年(平成15年)11月1日

代表取締役社長・松本利恵子

従業員・30名

1998年8月5日：別府市石垣東にて旧店舗開業

2003年11月1日：現店舗に移転オープン

海の駅 べっぷ海鮮市場敷地内

海鮮料理 華海鮮

2003年(平成15年)11月1日オープン



第24回 別府近隣7RC親睦ソフトボール大会

平成19年10月28日(日) 於：別府野口原ソフトボールグラウンド



会員コラム

森 宗明

「職業倫理」と「職業奉仕」

最近企業の不正がつぎから次に明るみに出て、謝罪会見のオンパレードですが、とうとうプロボクシングの世界でもみっともない試合が放送され、一体この国はどうなっているのだろうと思ってしまいます。一連の事を見るにつけ、どうやら悪いのは「最近の若いもの」ではなさそうです。もうひとつ上の世代、団塊の世代とその前後の世代に問題がありそうですがいかがでしょうか、戦

後60年日本の復興は素晴らしかった、でも、その中で大切な何かを伝え忘れてきたようです。いかにも価値観が変化しているように伝えられますが、本質的に「価値観」は変わらないのではないのでしょうか。

今こそロータリーの「職業奉仕」に代表される「奉仕」の精神がたいせつなように思います。ロータリアンが率先して職業倫理の建て直しをしませんか。せっかくロータリーにいるのですから。

次回は、鳴海淳郎会員です。